
包括的連携協定を締結
日本郵便株式会社と相互協力

　7月21日(火)、日本郵便株式会社と本市において、包括的連
携協定を締結しました。これまで個別に締結していた防災や高
齢者等の見守り活動に加え、地域活性化やシティセールスなど、
5項目に関して相互連携していくものです。
　今後も、日
本郵便株式会
社と協力連携
しながら、地
域活性化や住
民サービスの
向上を進めて
いきます。

2020年度ラジオ体操 
優良団体等表彰

太子堂絆体操会が受賞
　ラジオ体操の普及奨励に功績のあ
った団体等に対し、かんぽ生命や
NHK、全国ラジオ体操連盟の3者が
表彰しています。太子堂絆体操会は、
平成27年から活動をスタート。平
日の毎朝、町内会館において、ラジ
オ体操を行っています。受賞おめで
とうございます。

令和2年7月豪雨の被災地を支援
市立中学校５校の生徒会が共同募金

　7月豪雨で被害のあった地域を支援しようと、市立中学校5
校の生徒会が共同で募金活動を行いました。8月5日(水)、各
校から代表者1人の計5人が市役所を訪れ、市長へ募金を手渡
しました。「被災地のために何かしたい」「生徒会サミットは中
止になったけれど、全中学校で何かできないか」と生徒から声
が上がり、募金を行うことになったものです。コロナ禍のため、
5中学校の生徒会役員が、ウェブ会議によって募金活動につい
て話し合いました。
　富谷の中学生が集めた貴重な募金は、日本赤十字社を通して
被災地へ送られます。生徒の皆さん、ありがとうございます。
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市長の主な公務を掲載しています（庁内の打ち合わせ等は掲載していません）

7月16日～31日

16日（木）仙台市・富谷市広域行政協議会総会、新型コロナウイルス感染症対策本部会議、来客応対

17日（金）富谷市民生委員児童委員協議会7月定例会、国道4号拡幅改良（4車線）建設促進期成同盟会総会・勉強会

18日（土）富谷ユネスコ協会設立総会、TOMI＋2周年記念イベント・とみやどアイデアコンテスト

20日（月）庁議、富谷市農業委員会総会、富谷市健康づくり推進協議会、大和警察署訪問、来客応対

21日（火）
富谷市子どもにやさしいまちづくり推進庁内連携会議、富
谷市と日本郵便株式会社との包括的連携協定締結式、来客
応対

22日（水）
富谷市議会議員全員協議会、議会に関する記者発表、仙台
北部道路建設促進期成同盟会総会・意見交換会、黒川消防
署訪問、来客応対

23日（木）みんなの想火プロジェクト
27日（月）庁議、来客応対
28日（火）第95回仙台都市圏広域行政推進協議会

29日（水）富谷市議会臨時会、富谷北部土地改良区臨時総代会、来客応対

30日（木）富谷塾部活動、富谷市介護保険運営委員会、新型コロナウイルス感染症対策本部会議、来客応対

31日（金）
記者会見、富谷市高齢者虐待防止連絡協議会代表者会議、
吉田川流域溜池大和町外3市3ヶ町村組合議会第2回定例会、
来客応対

8月1日～15日
1日（土）ベジシェアとみや

3日（月）庁議、北上川下流河川事務所訪問、宮城県市長会研修会、宮城県市町村長会議、来客応対

4日（火）仙台都市圏広域行政推進協議会要望活動、来客応対

5日（水）ＮＨＫ仙台放送局訪問、富谷市立中学校生徒会合同令和2年7月豪雨募金寄託式、東北地方整備局訪問、来客応対

6日（木）富谷市総合計画審議会、成田中学校・ソフトバンク株式会社プログラミングチャレンジ成果報告、来客応対

7日（金）公立黒川病院・くろかわ訪問看護ステーション管理運営協議会、来客応対

8日（土）富谷塾「とみやどアイデアコンテスト」

10日（月）自然にふれよう山のがっこう

11日（火）庁議、富谷宿観光交流ステーション現地視察、宮城県市町村職員退職手当組合定例監査、来客応対

12日（水）来客応対

13日（木）来客応対

14日（金）富谷の竹あかり

15日（土）富谷の竹あかり

市 長 日 録

来る10月1日から、「富谷市民バスの再編」
と「デマンド型交通の実証運行」が始まります。
これは、現在の市民バスの課題を解決し、より
ニーズに対応した運行形態への移行を目指して
行うものです。本市の特徴でもある、人口が集
中している地域と分散している地域の双方に、
よりよい交通手段となるように検討しました。
まず、市民バスの再編にあたっては、路線ご
との需要を細かく分析し、利用の多い路線への
新循環線の増便や、利用時間などに応じた時刻
改正を行うなど、より多くの市民の皆さまの利
便性向上を目指しました。
そして、市民バスの利用が少ない地域や公共
交通空白地域では、トヨタ自動車株式会社と連
携を図り、デマンド（予約）型交通の実証運行を
行います。本市では初の試みとなり、東部地域
および北部地域を対象とし、富谷市社会福祉協
議会に運行業務を委託することになりました。
利用にあたっては登録制となり、予約を行い、
ご自宅から指定乗降場所までの送迎運行を、乗
車定員６人の車両で行うようになります。慣れ
るまではご不便をお掛けするかもしれません
が、ご理解をお願いします。
運営を担っていただく富谷市社会福祉協議
会では、有償ボランティアの運転手を現在募集
しています。地域の方が運転手として活躍して
いただくことにより、地域の支え合いや助け合
いの形が生まれ、富谷市独自のデマンド型交通
になるのではないかと考えています。
私が市長に就任以来、富谷市の公共交通問題
については、真っ先に取り組んできた行政課題
の一つです。「あらゆる立場・世代の方々でも
安全で自由に動けるまちづくり」を施策目標に
掲げ、昨年３月に「富谷市公共交通グランドデ
ザイン（基本構想）」を策定しました。そしてそ
の実現に向け、今年の３月には「富谷市都市・
地域総合交通戦略（基本計画）」を策定し、その
中の短期施策として掲げた「市民バスの再編」
と「デマンド型交通」の実証運行については、
来月から実行していきます。
一方、「幹線交通の強化」は、明石台地区か
ら泉中央駅間の新たな公共交通軸の導入を、長
期的な計画と位置付けてい
ます。今後も国、県、仙台
市等関係者間との協議を重
ねながら、確実に進めてい
きたいと思っています。

公共交通施策について 　国際連合教育科学文化機関(ユネスコ)憲章の理念を踏ま
え、地域における社会的課題の解決やよりよい社会づく
りに貢献するため、富谷ユネスコ協会が設立されました。
　協会が発足したのは5月23日(土)。新型コロナウイルス
の感染拡大の影響により、設立総会は延期されていまし
た。7月18日(土)、多くの会員が出席するなか総会が行わ
れ、会則や今年度の事業計画が承認・決定されました。

　県内には、世界初の民間ユネスコとして1947年に誕生した
仙台ユネスコ協会のほか、塩竈市や白石市、気仙沼市にユネス
コ協会が設立されています。富谷のユネスコ協会は県内5番目
に誕生しました。
　初代会長に就任した阿

あ
部
べ
弘
ひろ
康
やす
さん(成田)は「安心して生活で

きる、よりよい社会づくりに貢献したい」とあいさつされまし
た。富谷ユネスコ協会は、ユネスコスクールの活動支援やふる
さと遺産の伝承などを通して、地域社会の持続的な発展を目指
します。
※�本市では、2018年に全ての市立小・中学校、幼稚園において、
ユネスコスクールの加盟が完了しています。役員に就任された方を紹介する会長の阿部さん。協会設立に尽力さ

れた皆さんです

会員数は約120名。随時会員を募集し
ています。問い合わせは、富谷ユネス
コ協会事務局(学校教育課☎022-358-
0521)へ

会場の富谷中央公民館大ホールでは、
ソーシャルディスタンスを保ち、感
染症対策をした上での開催でした。

富谷ユネスコ協会誕生！

富谷市長

若生 裕俊

コラム


